

14 de Mayo 1979

A LOS MEDIOS DE COMUNICACION E INSTITUTOS CULTURALES:

La Agrupación Cultural Universitaria (ACU), organización que coordina el trabajo de los talleres culturales de la U, y el Centro Deportivo de Ingeniería, preparan su "Bienvenida a los Mechones". El fin es estimular la creación, el trabajo deportivo y principalmente ESTRECHAR LAZOS CON LOS NUEVOS ESTUDIANTES UNIVERSITARIOS.

Esta jornada deportivo-cultural se llevará a efecto el día 19 de Mayo en la Escuela de Ingeniería (Beaucheff con Blanco), a partir de las 9 hrs. AM, con diversos deportes en las canchas de Ingeniería (fútbol, básquetbol, ajedrez, ping-pong, etc.), culminando con un Encuentro Cultural que se iniciará a las 18 hrs. en el Hall Central de la escuela.

Los participantes serán precisamente los talleres universitarios, los deportistas de diversos centros deportivos, más los mechones que ya han mostrado su interés y creación en las Jornadas-Recepción de los talleres de la ACU por sedes y escuelas.

De esta manera se mostrará la creación y el deporte universitario, y a la vez será una instancia de intercambios de experiencias entre talleres, deportistas y mechones que hoy se incorporan al quehacer universitario, además de una enseñanza, una viva discusión y la obtención de conclusiones acerca del trabajo cultural en la U.

Contamos con vuestro apoyo en esta gran tarea que nos hemos propuesto. Agradeciendo de antemano:

Jenia Jofré Canobra

Encargada Comisión de Publicidad

Agrupación Cultural Universitaria (ACU).